Kurs "Zumba" ist der Renner in der Abt. Turnen

Bergtour 2011 der Abteilung TURNEN: Feuerspitze - 2852 m

Wie jedes Jahr so hat auch heuer Dietmar Oberlechner das Ziel unserer Bergtour sorgfältig ausgewählt und vorbereitet. Die traditionelle Herbstwanderung der Abteilung Turnen führte am 01.10.2011 auf den höchsten durch einen markierten Steig erschlossenen Gipfel der großen Lechtaler Berge, die 2852 m hohe Feuerspitze. Entsprechend früh der Aufbruch: um 05 h 30 fuhren 14 Frühaufsteher (bei wolkenlosem Sternenhimmel) vom Hohenfurcher Hauptplatz über Reutte ins hinterste Lechtal nach Steeg und weiter ins letzte Seitental nach Kaisers. Vom Parkplatz (1470 m) führte der Weg zunächst flach zur Kaiseralm, dann stetig ansteigend Richtung Simshütte zum kleinen Lahnzugsee.





Nach kurzer Rast ging es steil durch Geröll zum imposanten roten Felsaufbau der Feuerspitze und daran entlang zum Stierlahnzugjoch (2600 m). Eine logische Abkürzung führte fast schneefrei zum Gipfel. Eine atemberaubende Aussicht belohnte alle für die letzten mühevollen Serpentinen.



Für den Rückweg bot der sogenannte "Notabstieg" (auch ohne Not) eine interessante Variante unter den mächtigen Flanken der Vorderseespitze zum "Klämmle" und über die Kaiseralpe zurück zum Ausgangspunkt nach ca. 8 Stunden Gesamtgehzeit. Eine Einkehr in Steeg im "Steare" (Stern) rundete einen Traumtag bei warmem Herbstwetter ab.

ZUMBA - DER NEUE RENNER IN DER ABTEILUNG TURNEN

Mit dem großen Ansturm auf das neue Kursangebot -ZUMBA - hat niemand gerechnet. Katrin Schuster, ausgebildete Übungsleiterin und Zumba-Trainerin, leitet diesen Kurs seit 10. Oktober bis 19. Dezember bravurös.





Nachdem über 40 Anmeldungen eingegangen waren, meinte Katrin, dass die Turnhalle wohl nicht mehr Personen aufnehmen könnte. So stellte Ute Fichtl-Lankes ihren Ausstellungsraum für eine weitere Stunde zur Verfügung.



Insgesamt 64 Teilnehmerinnen und ein Teilnehmer tanzten begeistert zu den Latino-Rhythmen mit und bedauerten jedes Mal, dass die Stunde schon wieder vorbei war.

Ab **09.01.2012** gibt es **einen Anschlusskurs**, bei dem sich wieder alle Interessierten anmelden können.

Hauptversammlung der Abteilung Turnen am 28.02.2012 um 20:00 Uhr im Sportheim Hohenfurch